

MESSAGE 35

15 janvier 2013

Thierry : « Je reçois une impression de stabilité, comme s'ils voulaient nous indiquer qu'une stabilisation était en cours... »

Soyez rassurés. Le réveil est proche. L'éveil est présent. La Source est l'essence. Il ne faut pas oublier de travailler avec son eau, pour vous un mélange d'eau et de sang, dans l'énergie, de manière à cristalliser celle-ci.

Vous devez être confiants. Actuellement ce n'est facile pour personne. N'oubliez pas que vous n'êtes pas seuls à faire ce travail, et à différents niveaux. A des niveaux supérieurs, la confiance est présente. Chacun, chaque groupe ou communauté fait de son mieux pour accéder au but.

Votre cercle n'est pas limité et doit évoluer dans la liberté. Il peut y avoir plusieurs niveaux dans un cercle et plusieurs cercles dans un niveau. Les allées et venues doivent cependant être maîtrisées afin de pérenniser la pureté des lieux et des intentions, même si chacun est présent avec ses qualités et ses défauts.

Pour vous la présence est constante parce que c'est utile à ce jour. Pour d'autres elle peut être passagère de manière à accentuer les dires, les faits et les gestes. Pour vous, le principe de base est d'être dans une « réflexion » constante. Cela doit devenir un « réflexe ». Cette « réflexion » constante s'avère instructive, régénérative et évolutive. Il faut parfois se laisser aller de manière à être le plus possible à l'écoute de soi et de l'environnement intérieur ou extérieur.

Pascal : « J'éprouve des difficultés à différencier le « soi » d'un guide ou à différencier les guides entre eux.

Votre personnalité est multiple. Une « double personnalité » représente pour vous une maladie. En réalité la personnalité multiple est la norme. Cependant elle plus ou moins manifeste, créée ou subie. C'est sur ces points que des différences existent. Le « soi » représente le « double » attaché à votre personnalité. Le « soi » est partie intégrante de votre personnalité. Celle-ci est donc double par nature. Le « soi » est donc toujours présent et ressenti comme tel. Par contre la « présence » du « soi » n'est pas toujours ressentie par le « moi », de manière consciente. La personnalité de base est donc double. Ensuite d'autres parties peuvent être créées et rendues plus ou moins manifestes, selon les objectifs poursuivis, les niveaux d'évolution et les circonstances de ces liaisons énergétiques ou psychiques. Le sujet est complexe et présente de multiples implications. Cependant les relations pouvant exister entre les différentes composantes de la personnalité nécessite « normalement » un accord, conscient ou inconscient, entre les parties. Par défaut d'un tel accord, la relation psychique n'est pas « créée » mais « subie ». Dans une situation « normale », la connexion, puis la fusion entre deux composantes de la personnalité s'établit à partir d'un double ancrage « Terre » (humain) et « Ciel » (angélique ou divin) de manière à créer une polarité nécessaire

à la circulation (connexion), puis à la cristallisation (fusion) des énergies correspondantes. Par ailleurs, l'énergie qui circule ainsi de vous à nous, ou de nous à vous, se transforme au fur et à mesure du trajet afin de s'adapter aux fréquences et supports employés. Le channel n'échappe pas à cette règle et représente un bon exemple de ce type de connexion et de son évolution. Notez cependant que « il est courant que le courant passe par nous et ce dans les deux sens » !

Thierry : *« Je remercie les guides qui nous permettent de vivre cette tranche de vie dans le but de promouvoir l'énergie du cœur (l'amour), sans contraindre personne, mais en apportant à tous l'étincelle de cet amour de manière à ce que chacun puisse voir et suivre ce chemin. »*

Sachez qu'ici-bas la hauteur est présente. Réunissons-nous consciemment ou inconsciemment, dans la « réflexion » et le partage, de manière à optimiser nos forces pour annoncer le retour de l'Amour. Les lieux sont déjà présents en l'espace. Laissez-vous guider, comme vous l'avez fait jusqu'à présent et sans oublier « la vie de tous les jours ». Croyez-nous lorsque nous vous disons que vous avez la possibilité (pouvoir) de gérer votre humanité, ainsi que « le courant » qui la « lit ». La profondeur est présente parce qu'il y a évolution. Soyez confiants.

Thierry : *« J'entends qu'il est temps que je prenne conscience de ce que je représente, humainement parlant, et de ce pourquoi je suis venu. »*

La communication est multiple et mutuelle. Ne limitez pas votre intuition, vos sensations et la portée de nos « réflexions » respectives. Il n'y a pas de sens à donner à un sens, car il se définit lui-même. Il s'agit en vérité d'un partage d'informations entre différents êtres se connaissant depuis très longtemps. A l'intérieur de vos groupes et de vos actions, laissez exprimer toutes les convictions. Il est créé un pôle « d'attraction » permettant l'ouverture et le passage d'un monde à un autre, dans la lumière, accompagné et aidé par celle-ci. Vous apporterez la vie, les messages, les soins nécessaires au bien être de ceux qui en ressentiront le besoin. Il est vrai que l'arrivée des beaux jours est proche et que la lumière sera plus présente, en liaison avec les saisons et les cycles de la Nature. Un être humain tire sa vie de la Nature. Cette connexion a été en partie perdue. Pourtant elle est présente en vos mémoires. Il faut vous en rappeler et rétablir les connexions vitales afin de retrouver l'équilibre nécessaire à la vie, au bien être et à la santé. Sinon, et c'est ce que vous avez fait, vous « dénaturez » l'être. La reconnexion à la Nature sera partie intégrante de votre communauté et de son enseignement.

Pascal, tu es un enfant devenu grand. Petit et adolescent, tu étais dans le rêve. Tu as ensuite transposé tes rêves dans la réalité adulte avec un résultat mitigé, dans la dualité.¹ Tu t'es alors isolé, recentré et tu es finalement parvenu à transposer tes rêves dans tes écrits, dans tes gestes et dans ton art. Ta place au centre est désormais installée et reconnue. Il est temps maintenant de prendre de l'expansion, dans la simplicité et l'humilité, et de passer à l'action. Très jeune, tu as connu et subi la dualité. Très vite tu as senti la nécessité de lutter seul. Ton livre « La porte du Ciel » traduit ton parcours spirituel. Plusieurs guides sont présents autour de toi. Tu le ressens parfois. Prends conscience de leur présence et laisse toi guider. Tu as reçu un bâton symbolique. Cela signifie qu'il te revient de transmettre la tradition que tu as reçue. Un

¹ Notons que le mot *Duat* en langue antique (Egypte) représente un lieu double, à la fois céleste et terrestre, intermédiaire entre la Terre et le Ciel ; un « passage » entre la vie terrestre et la vie céleste (résurrection ou ascension). La *Duat* représente donc « l'état intermédiaire de la mort ». Ce lieu est considéré comme sacré. Situé sous Terre, il est traversé par une eau qui emporte la barque contenant la dépouille funéraire du Roi vers sa demeure céleste.

nouveau lieu se dessine pour toi. Ce lieu sera orienté vers le sud, comme par le passé et tu pourras poser une fleur blanche dans un récipient contenant de l'eau, afin de perpétuer la tradition que tu as reçue.² Par ce geste tu signifieras ta reconnaissance aux « jeunes maîtres » qui t'accompagnent de l'autre côté du voile. Pour vous, ce sont de vieux maîtres et vous les représentez âgés sur de vieilles photos encadrées sur le mur, tandis que pour nous, ils sont tout jeunes et nouvellement promus dans leur fonction de guide !

Thierry : « *Ma grand-mère s'appelait Madeleine et c'est le prénom que j'utilise pour taquiner ma fille. C'est curieux la manière dont les ancêtres s'invitent à notre histoire, tout en y ajoutant du piment !* »

Entendez l'appel du large. Il est proche. Pascal, nous te rappelons ta position au centre. A partir de ce centre, tout se mettra en place tel un compas et sur différents niveaux. L'appel du large est l'appel du moment. Vous l'avez entendu. Le moment est un instant d'éternité. Ce dernier mot contient *éther* et *temps*. Une nouvelle naissance se dessine dans l'éther, pour relier le présent, le passé et le futur dans l'énergie de la Source. La nativité concerne la nouvelle énergie. L'accouchement donnera naissance à une conscience multidimensionnelle. L'être humain est influençable et sensible à la peur. Il est possible de contrôler la peur comme on contrôle la douleur. Ce n'est pas à la peur de vous contrôler.

Les mots ont leur importance. Si nous posons les mots : paix et amour. Que ressentez-vous ?

(Fin du channel)

² Dans la tradition martiale japonaise, les adeptes qui entrent dans un *Dojo* (de *Do* », voie et « *Jo* », le lieu où l'on étudie la voie), se tournent vers le *Kamiza* (de « *Kami* », Divinités et « *za* », siège ou autel) et saluent de manière solennelle. Ce rituel honore les ancêtres et les maîtres fondateurs des arts étudiés. Il permet également la « connexion » de l'adepte à la dimension spirituelle du lieu (*Dojo*) et de l'art étudié.